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An all-round refresh to the industry-defining ACC Premier. The ACC Premier
GEN2 borrows improvements made with the ACC Elite.

An evolution of competitive shooting, the MDT ACC Premier GEN2 Chassis
System offers superior precision, stability, rigidity. The wide, thick and flat
forend eliminates flex and torsion, creating a highly stable platform on
barricades and other PRS props. It also features a full-length integrated ARCA
rail to mount bipods and tripods for enhanced stability.Features a compact
15” forend, comfortably accommodating barrels starting at 17”. The MDT ACC
Premier GEN2 is compatible with a variety of weights to help you achieve that
perfect balance.

The ability to finely tune your hand position, cheek weld, and length of pull
provides a comfortable shooting experience tailored to you. A wide array of
optional accessories that expand and enhance functionality are also
available.Upgrade your rifle with ease and hit the range in no time. Simply
drop your action into place and tighten two screws. No need for complicated
gunsmithing.

Caractéristiques

Nom: Châssis MDT - ACC Premier Gen2 System - Tikka T1X - à percussion annulaire - Droitier - CCG
Fabricant: MDT
Référence: EU2014640
N° fabr.: 114870-CCG
Couleur: Charbon
Main (Droite ou Gauche): Droit
Matériau: 6061 Aluminum
Modèle: T1X
Style: Chassis
Type d'arme: Tikka
Type de Mécanisme: Short
Poids du colis: 3.71kg
Hauteur d'expédition: 156mm
Largeur d'expédition: 187mm
Longueur d'expédition: 791mm
UPC: 616054071974

https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse/Crosses-Carabine
https://www.brownells.fr/MDT-Chassis-ACC-Premier-Gen2-System-Tikka-T1X-Rimfire-RH-CCG
https://www.brownells.fr/Manufacturers/MDT
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Guide de sécurité pour le système ACC Premier
Gen 2 CZ 457 RH MDT Chassis Tikka T1X
Introduction
Merci d'avoir choisi le système ACC Premier Gen 2. Ce guide fournit des instructions de sécurité essentielles
pour garantir une utilisation sûre et efficace de votre produit. Veuillez lire attentivement ce document avant
d'utiliser votre système.

Lignes directrices générales de sécurité
Assuretoi que le produit est utilisé conformément aux instructions du fabricant.
Vérifie régulièrement l'état de ton équipement pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
Ne laisse pas le produit à la portée des enfants ou des personnes vulnérables.
Utilise toujours des équipements de protection appropriés lors de l'utilisation de ton système.
Informetoi sur les lois et réglementations locales concernant l'utilisation de ce type de produit.

Précautions de sécurité spécifiques à l'utilisation
Manipulation : Manipule le produit avec soin pour éviter les blessures. Ne pointe jamais l'arme vers toi
ou vers d'autres personnes.
Chargement et déchargement : Assuretoi que l'arme est déchargée avant de procéder à l'installation
ou à l'entretien.
Conditions d'utilisation : N'utilise pas le produit dans des conditions météorologiques extrêmes ou
dans des environnements humides.
Accessoires : Utilise uniquement des accessoires compatibles recommandés par le fabricant pour éviter
tout risque d'accident.

Instructions pour l'installation et l'utilisation

Installation :1.

Dépose ton action dans le châssis.
Serre les deux vis pour fixer l'action en place.
Vérifie que tout est bien en place avant utilisation.

Utilisation :2.

Ajuste la position de ta main, le repos de joue et la longueur de tir selon tes préférences pour un
confort optimal.
Assuretoi que le bipied ou le trépied est correctement installé sur le rail ARCA pour une stabilité
accrue.
Prends le temps de t'entraîner avec le système pour te familiariser avec ses caractéristiques.

Instructions d'élimination
Lorsque tu souhaites te débarrasser de ton produit, suis les réglementations locales concernant
l'élimination des équipements en aluminium et des composants d'armes à feu.
Ne jette pas le produit dans les ordures ménagères. Renseignetoi sur les points de collecte ou les
programmes de recyclage disponibles dans ta région.



Informations de contact pour un soutien supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ton produit, consulte le site web du fabricant ou
contacte un professionnel qualifié pour obtenir de l'aide.

En suivant ces instructions et lignes directrices, tu contribues à garantir non seulement ta sécurité, mais aussi
celle des autres. Merci de respecter ces recommandations et de profiter de ton expérience avec le système ACC
Premier Gen 2.
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